
SINOPSE DA NONA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2022
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

27/10/2022    Início: 16h   Término: 16:40

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/Xyun6-VC3TA

Aos seis dias do mês de outubro de 2022, na presença híbrida dos senhores membros do Colegiado do
Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Douglas Alexandre Rodrigues de Souza,
Thiago Pereira Alves, Roberta Nara Sodré de Souza, Guilherme Octávio Mendes Reis, Gabriel Dias Pimentel,
Patrícia Oliveira Rebelo Leite (secretária) e on line, Eduardo Aquino Hubler, Jefferson Gervasi, Cristiele
Aparecida Petri sendo que justificaram ausência: Beatrice Gonçalves. O Presidente lembrou que os membros
que tem faltado mais de duas reuniões consecutivas deverão ser dispensados e aberta nova consulta à
comunidade interna e externa. Passou então aos informes do dia:

INFORMES:

1) SNCT: O Presidente informou que no dia 03/11 teremos a presença do Reitor na SNCT e que fará uma
conversa com a comunidade. Durante a SNCT as aulas acontecerão normalmente.

2) Plano de Compras e Orçamento 2023: Cristiele falou das mudanças das estimativas agora também no
sistema de Compras do Governo, que será obrigatório. Falou que o PAT está em processo de revisão e
da importância de todos estarem conscientes da necessidade de planejar conforme as estimativas, pois
não será possível aquisição de bens e serviços sem estarem devidamente cadastrados nos respectivos
sistemas.

3) Torneio Interclasses: Guilherme falou que o evento foi um sucesso e agradeceu a participação e
colaboração de todos e que a gestão vem caminhando junto do Grêmio de forma mais dinâmica.

4) CPA: Cristiele falou das avaliação das recomendações da CPA abertas à comunidade para
contribuições.

5) REDITEC: O Diretor participar do evento que acontecerá em Belem-PA na semana 06 a 11/11/2022
6) Flexibilização: O Prof. Eduardo Hubler informou que o tema vem sendo discutido com o GT e a

minuta seria apresentada ao CONSUP, antes porém deve passar pela Assessoria Técnica da Reitoria o
que ainda não aconteceu e está prevista para apreciação na reunião de 28/11/2022

PAUTA

1) CAC 2023:  A Chefe DEpe informa que até 31/10 o CAC 2023 deverá ser aprovado e que há um mês
já foram encaminhados os 2 ensaios colocados em apreciação e que foram baseados no CAC enviado
pela PROEM sendo um com e outro sem o recesso de final de ano. Prof. Douglas e Guilherme falando
em nome de seus pares, estão de acordo com o modelo considerando o recesso.  Já tendo sido
aprovado pelo colegiado de ensino e enviado à PROEN que aprovou também e solicitou para incluir os
JIFSC e o SEPEI. Lembrou do Feriado de Itajaí 15/06 e propôs não fazer sábado letivo no dia 17. A
Proposta também prevê 3 períodos de férias docentes: 02/01 a 31/01, 10/07 a 21/07 e 20/12 a 22/12.
SNCT 19, 20 e 21/10. Dois sábados letivos 24/06 e 21/10 e sugeriu-se trocar 22/02 por 24/06 quando
se fará a Festa Junina do Câmpus. Nos CACs descritivos constam as datas das formaturas para
Março/23. Levantou-se a possibilidade de fazer todas as formaturas juntas num sãbado mas ainda não
se teve consenso a respeito. Colocado em votação, foi APROVADO por unanimidade. Sendo o recesso
compulsório para os docentes e não compulsório para os TAES.

Nada mais havendo a tratar, o presidente encerrou a reunião às 16h45min.


